

【 学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども 】



たかなし

校訓
「尚志」
「知新」
第7号
令和6年5月17日

先週から今週にかけて、様々な行事や活動が目白押しでした。紹介します。

みどり園の先生来校

先週 10 日（金）、みどり園から 2 名の先生方が来校し、1 年生の授業を参観しました。卒園から 1 ヶ月ほど経ちますが、小学生としてがんばっている 1 年生を見て、とても喜んでいました。子どもたちも立派な姿を見せようと、張り切って活動に取り組んでいました。

今年も園と小学校が連携して、交流や情報交換を進めていきます。



柵磨呂グループで掃除スタート

今週から全校縦割りグループの柵磨呂グループによる掃除がスタートしました。各グループ、1 年生から 6 年生まで交じったグループであるため、低学年の子どもに高学年の子どもがやり方を教えて一緒に取り組んだりしながら、活動していました。高学年のリードが光る活動となっています。



ラララン・タイムを始めました

運動会や体力テストの時期に合わせ、今年度 1 回目のラララン・タイムを 14 日（火）から始めました。6 月 28 日までの火曜日と木曜日に実施する予定となっています。朝の活動の時間、子どもたちは 5 分間走に挑戦しています。自分の持久力の向上を目指し、取り組んでいるところです。

3年生、プランター苗植えに取り組む

15日（水）、JA秋田おばこさんのご協力をいただき、3年生がプランターに野菜の苗を植える活動をしました。今回植えた苗は、ミニトマト・ナス・ピーマンの3種類です。プランターに土を入れ肥料を混ぜ、苗を植えました。たっぷりの水かけもしました。今回はグループでの活動だったので、仕事を分担したり協力したりして活動していました。



6年生、租税教室で学ぶ

15日（水）、税務署や大曲法人会、市役所の方が見え、6年生が租税教室に参加しました。社会科の授業と関連する内容で、税務署はどんなところか、税金にはどんな種類があるか、税金がなくなったらどうなるか、などのことを、動画や説明などで6年生に伝えてくれました。私たちの生活が税金で支えられていることを学習しました。



児童総会、3年生以上が参加

16日（木）、全校児童での取組を目指す児童会テーマや学級目標、各委員会のめあてと取組について発表がありました。また、委員会に対しての質問や提案などをする話合いもありました。



1年間の始まりに全校のみんなでお互いの目標や活動を知り合うことで、全校が一丸になって目標達成に向かうことができます。6年生を中心に準備をよく進め、会をもり立ててくれました。

1・2年生、チューリップの球根掘り



今年も石碑の周りにある花壇にきれいなチューリップが咲いていました。シーズンが終わり、16日（木）、今後の花植えに備えて、1・2年生が球根掘りをしてくれました。雑草もあり、土が固いため、移植ベラで掘るのが大変な場所もありましたが、子どもたちのがんばりで作業を終わらせることができました。

おめでとう　がんばりました！

○子ども読書通帳

百冊賞 3年 高橋 ○○

五十冊賞 2年 清水川○○ 3年 藤井 ○○ 3年 熊谷 ○○